



Par **Fabrice Minassian** : *"Dimanche 8 juillet, j'ai participé à l'une des dernières courses sur route de la saison, un 10km à Meaux (Courissimeaux). Trop loin de St-Germain pour espérer y croiser des camarades du club, il s'agit néanmoins d'une agréable petite course, qui a l'avantage d'être à label FFA. La course est assez roulante, si l'on excepte un long faux plat de 400m qu'on emprunte à 2 reprises. Pas très galant, je finis juste devant les 2 premières féminines en 39'17 après avoir un temps été menacé par le retour de l'une d'elles.*

Pour clore la saison sur piste, je cours un 800m mercredi 11 juillet à St-Maur. J'invite tous les membres du club qui souhaiteraient courir sur 800m, 1500m ou 5000m à venir me rejoindre. Ou alors simplement à venir profiter de l'ambiance de la dernière soirée de la saison."